

■ HABITAT ET HUMANISME VEUT CHANGER D'ÉCHELLE,

Fondée par Bernard Devert, l'association Habitat et Humanisme, qui a logé depuis 1985 plus de 20000 familles en difficulté, voudrait accélérer la cadence. Objectif : passer du lancement de 1500 logements par an à quelque 5000. Dans ce but, elle vient d'écrire à l'ensemble des parlementaires et aux présidents des 500 plus grandes entreprises françaises afin de les sensibiliser et d'obtenir leur appui dans le contexte du vieillissement de la population. Habitat et Humanisme compte développer dans les prochains mois des projets de bâtiments bigénérationnels, associant personnes âgées et étudiants, dans la foulée de celui créé à Lyon. A l'étude notamment : dans le XVe arrondissement de Paris avec l'hôpital Saint-Michel, à Montpellier, à Nice. Par ailleurs, l'association travaille, à travers sa Fondation, à des structures innovantes accueillant des personnes âgées sans ressources. Une réflexion est en cours avec le préfet d'Ile-de-France, Jean-François Carencu, à laquelle pourrait être associée AG2R La Mondiale, partenaire sur le site des anciennes prisons de Lyon.